







Hermann Wislicenus

Urahne, Ahne, Vater und Kind

auch wenn man hie und da etwa nicht einmal aussteigen konnte. Der Engländer ist Programm-Mensch. Er hat eine ungeheure Freude daran, seinen Vorsatz auszuführen. Berühmte Leute, die in größerer Entfernung von London wohnen und gelegentlich nach der Stadt fahren, greifen unausgesetzt ihren eigenen Streckenrekord an, und sobald sie wieder erfolgreich sind, schreibt die Lokalpresse (manchmal auch die Weltzeitung), daß Lord A. seinen vorigen Streckenrekord erneut um 3 Minuten 15 Sekunden unterboten hat.

Wie eine Autotour wird auch das gesellige Leben gehandhabt. Man wird ein-